



MSC - Mitteilungen



Ortsclub des ADAC

Geschäftsstelle Dammstraße 32 71332 Waiblingen Telefon 07151/59019
Konto 2 083 661 BLZ 600 501 01 LG Stuttgart Fax 07151/959891

Liebe Clubmitglieder,

am Sonntag, dem 17.02.2002, war unsere Winterausfahrt mit Preiskegeln. Sie führte uns nach Korb in die Gaststätte zum Hörnle. Nach einem bekömmlichen Mittagessen fand bei sehr guter Laune die Austragung unserer Kegelmesterschaft statt. Kegelmeisterin wurde Frau Gisela Elbe vor Frau Helge Hummel. Kegelmeister wurde Herr Jürgen Elbe vor Herrn Jürgen Hummel und Kegelmeisterin bei den Junioren wurde Frau Katharina Grob.

Das 40jährige Jubiläum des DAC wurde am Mittwoch, dem 06.03.2002, mit einem gemeinsamen Abendessen im Hotel Royal gefeiert. Die Damen waren unter sich, und hatten bei Ihrer Feier sehr viel Spass. Wie immer war die Veranstaltung sehr gut besucht.

Am Sonntag, dem 10.03.2002, war unser 28. Wilhelm-Maybach-Slalom in Schwieberdingen auf dem Parkplatz der Firma Bosch. Bei strahlendem Wetter fanden die verschiedenen Slaloms statt. Beim Lauf zum ADAC Corsa Cup waren 45 Teilnehmer am Start. Beim Slalom ausserhalb des Corsa Cup, freier Slalom, waren 52 Teilnehmer am Start. Ausserdem fanden 2 Läufe zur Clubmeisterschaft statt. Gewinner des ersten Laufes war Herr Jürgen Elbe, Gewinner des zweiten Laufes Herr Thomas Faber.

Die Osterausfahrt am Sonntag, dem 24.03.2002, führte uns nach Aichwald-Aichelberg in die Gaststätte zum Löwen von unserer Clubkameradin Frau Edelgard Grob. Bei einer sehr guten Beteiligung wurden nach dem Mittagessen im Garten des Lokales die Nester für die Kinder versteckt. Der Wettergott meinte es an diesem Tag gut mit uns, es war zwar kalt, aber trocken.

Vom Sonntag, dem 28.04.2002, bis Mittwoch, dem 01.05.2002 war unsere Traditionsfahrt Meran nach Gargazzone in den Gasthaus zum Turm. Bei einer regen Beteiligung machten wir einige wunderbaren Ausflügen und Wanderungen zu den umliegenden Gipfeln bei herrlichem Wetter.

Am traditionellen Clubabend am Montag, dem 29.04.2002 waren wir im Gasthaus zum Turm. Der feuchtfröhliche Umtrunk wurde mit einer Spende durch den Wirt Eberhard Walzl unterstützt.

Wie bereits bekanntgegeben ist der 1. MSC Bad Cannstatt im Internet mit einer eigenen Homepage vertreten – www.msc-badcannstatt.de - dort sind allen aktuellen Termine, Einladungen, Änderungen und die Clubnachrichten ebenfalls nachzulesen.

Mit clubkameradschaftlichen Grüßen

Hans-Peter Bihl
Schriftführer